

de huelgas políticas para tumbar a Cárdenas. Morones fue quien llevó a sus sindicatos a felicitar a Calles y él mismo se presentó en el aeródromo a saludarlo. Es absolutamente obvio que los sindicatos de la CROM están incondicionalmente con Calles. Lo mismo es la CGT. Estas dos centrales tienen apoyo material (hay comprobantes para esto) y tienen su tribuna en un diario callista "Novedades". No tienen gran masa pero son subvencionados por Calles y la más negra reacción. "Novedades" tiene una circulación grande, cuesta la mitad de cualquier otro diario y está dedicado exclusivamente contra LT, la CTM y el comunismo. Yo les mandé algunos recortes de la manera de agitación contrarrevolucionaria de este diario. Yo lo comparo con "Angriff" de antes del advenimiento de Hitler al poder. Había una serie de subestimación del grado del peligro de este órgano. Pero apenas ahora la gente ve que es de veras peligroso.

No hay palabras suficientes para describir la manera en que se calumnia a LT, diariamente. Se le amenaza, se le insulta a él, a su mujer, a sus hijas. Se lo denuncia en robos, estafas, se le reta a peleas, a duelos, etc., etc. Lo peor del caso es que ellos saben en una manera extraordinariamente hábil de sacar a la luz del día todos lados flacos de la CTM y se aparecen como los verdaderos defensores de los obreros. En general "la clase obrera", "los trabajadores" están ahora el material principal de la agitación aún más reaccionaria. "Defendiendo" a los obreros se comete asesinatos en los Estados, se hace la más infame agitación reaccionaria. La CTM no tiene aún su órgano, no tiene posibilidad a contestar en lo más mínimo a la agitación diaria contra ella y esto hace un daño horrible. Aprovechándose [de] la relativa pasividad de la CTM, esta gente crea la sensación de crecimiento y hay muchos que están de acuerdo que no la CTM es [sic] la única organización.

Así la CGT junto con la CROM llamaron a un mitin, había unos dos mil. A este mitin vinieron además de las mencio-

